

Bruxelles, le 22 juillet 2025

Monsieur le Président de la République,

Monsieur le Ministre de l'Europe et des Affaires Étrangères,

Nous avons salué l'annonce de la tenue de la Conférence Internationale de Haut-Niveau sur la solution à deux États et la paix au Moyen-Orient, co-présidée par la France sous l'égide de l'ONU. Alors que la situation au Moyen-Orient a connu d'autres développements tragiques, nous sommes toujours convaincus que la tenue prochaine de cette Conférence internationale sera une opportunité cruciale pour faire advenir des progrès concrets vers une paix qui semble aujourd'hui si lointaine.

Alors qu'un cessez-le-feu est prononcé entre Israël et l'Iran, nous affirmons qu'**il ne sera pas possible de construire de paix régionale durable en sacrifiant à nouveau la question palestinienne**. Cela doit être la position portée par la France et par l'Union européenne. Nous ne pouvons détourner les yeux de la souffrance à Gaza, qui atteint chaque jour un nouveau paroxysme. Les civils palestiniens sont à la fois victimes des frappes criminelles et du blocus humanitaire scandaleux orchestrés par le gouvernement israélien. La levée immédiate de ce blocus et la mise en place durable d'un cessez-le-feu immédiat doivent être, avec la libération des otages encore captifs, l'urgence absolue pour la France et l'Union européenne.

Mais ce sommet doit être l'occasion d'aller plus loin que des appels à la fin du carnage. Nous vous appelons, Monsieur le Président et Monsieur le Ministre, à faire entendre la voix de la France en actant la reconnaissance officielle de l'État de Palestine. Le temps presse. À Gaza comme en Cisjordanie, le gouvernement israélien d'extrême droite cherche par tous les moyens à rendre impossible l'existence de cet État palestinien. L'extension continue des colonies israéliennes en Cisjordanie et les attaques systématiques contre les structures civiles et administratives palestiniennes visent à invalider définitivement la solution à deux États qui reste pourtant la seule solution capable d'instaurer une paix juste et durable entre Israéliens et Palestiniens.

Les déclarations rappelant notre attachement à cette solution à deux États ne suffisent plus. Voilà pourquoi, réitérant la volonté du groupe Socialiste et Démocrate au Parlement européen, **nous vous de mandons solennellement que la France reconnaisse officiellement l'État de Palestine**. Dans le sillon d'autres pays européens qui l'ont déjà fait récemment tels que l'Espagne, l'Irlande, la Slovénie et la Norvège, et en convaincant le maximum de ceux qui hésitent à se joindre à cette initiative importante, cette reconnaissance sera un acte politique fort, après l'indispensable révision de la relation bilatérale UE-Israël au prisme des violations avérées et répétées des droits humains et du droit international par le gouvernement Netanyahu.

Nous sommes convaincus que la seule perspective permettant un chemin crédible vers la paix est l'émergence d'un État palestinien sans le Hamas et sous l'égide d'une Autorité palestinienne reconnaissant pleinement l'existence de l'État d'Israël.



Group of the Progressive Alliance of
Socialists & Democrats
in the European Parliament



En tant que co-organisatrice de cette conférence internationale sous l'égide de l'ONU, la France portera une responsabilité considérable. Nous ne pouvons plus nous contenter de mots.

Monsieur le Président de la République, le moment est venu de reconnaître l'État de Palestine.

En vous remerciant pour l'attention que vous porterez à cette demande, veuillez agréer, Monsieur le Président, Monsieur le Ministre l'expression de notre considération distinguée.

Iratxe García Pérez, Présidente du Groupe S&D au Parlement européen

Nora Mebarek, Co-Présidente de la Délégation française du Groupe S&D

Raphaël Glucksmann, Co-Président de la Délégation française du Groupe S&D

Alex Agius Saliba
Brando Benifei
Mohammed Chahim
Christophe Clergeau
Annalisa Corrado
Vivien Costanzo
Elio Di Rupo
Claire Fita
Jean-Marc Germain
Isilda Gomes
Bruno Goncalves
Evin Incir
Hana Jalloul Muro
Pierre Juvet
François Kalfon
Aurore Lalucq
Murielle Laurent

Camilla Laureti
Cesar Luena
Javier Moreno Sanchez
Alessandra Moretti
Matjaz Nemeč
Leire Pajin Iraola
Thomas Pellerin-Carlin
Emma Rafowicz
Thijs Reuten
Chloé Ridel
Sandro Ruotolo
Nacho Sanchez Amor
Eric Sargiacomo
Cecilia Strada
Marco Tarquinio
Carla Tavares
Marta Temido
Alessandro Zan



Group of the Progressive Alliance of
Socialists & Democrats
in the European Parliament



COURTESY TRANSLATION

Brussels, 22 July 2025

Mr. President,

Mr. Barrot, Minister for Europe and Foreign Affairs,

We welcomed the announcement of the High-Level International Conference on the Two-State Solution and Peace in the Middle East, co-chaired by France under the auspices of the UN. While the situation in the Middle East has seen further tragic developments, we are still convinced that this forthcoming international conference will be a crucial opportunity to make concrete progress towards a peace that now seems so remote.

As a ceasefire is declared between Israel and Iran, we affirm that it will not be possible to build lasting regional peace by sacrificing the Palestinian issue again. This must be the position taken by France and the European Union.

We cannot turn a blind eye to the suffering in Gaza, which is reaching new heights every day. Palestinian civilians are victims of both the criminal strikes and the outrageous humanitarian blockade orchestrated by the Israeli government. The immediate lifting of this blockade and the lasting establishment of an immediate ceasefire must be, together with the release of the hostages still captive, the absolute urgency for France and the European Union.

But this summit must be an opportunity to go further than calls for an end to the carnage. We call on you, Mr President, to make France's voice heard by swiftly and officially recognize the State of Palestine.

Time is running out. In both Gaza and the West Bank, the far-right Israeli government is seeking to make the existence of this Palestinian state impossible. The continued expansion of Israeli settlements in the West Bank and the systematic attacks on Palestinian civil and administrative structures aim to permanently invalidate the two-state solution, which, however, remains the only solution capable of achieving a just and lasting peace between Israelis and Palestinians.

Statements reiterating our commitment to this two-State solution are no longer sufficient. That is why, reiterating the will of the Socialist and Democratic Group in the European Parliament, we solemnly ask you that France officially recognise the State of Palestine. Following in the footsteps of other European countries which have already done so recently, such as Spain, Ireland, Slovenia and Norway, and by convincing as many as possible of those who hesitate to join this important initiative, this recognition will be a strong political act, after the indispensable review of the EU-Israel bilateral relationship in the light of the Netanyahu government's proven and repeated violations of human rights and international law.



Group of the Progressive Alliance of
Socialists & Democrats
in the European Parliament



We are convinced that the only prospect for a credible path to peace is the emergence of a Palestinian state without Hamas, under the aegis of a Palestinian Authority that fully recognizes the existence of the State of Israel.

As co-organiser of this international conference under the aegis of the UN, France bears a considerable responsibility. We can no longer content ourselves with words. Mr. President of the Republic, the time has come to recognise the State of Palestine.

Thanking you for the attention you give to this request, and please accept, Mr. President, the expression of our distinguished consideration.

Iratxe García Pérez, President of the S&D Group in the European Parliament

Nora Mebarek, Co-President of the French S&D Delegation

Raphaël Glucksmann, Co-President of the French S&D Delegation

Alex Agius Saliba
Brando Benifei
Mohammed Chahim
Christophe Clergeau
Annalisa Corrado
Vivien Costanzo
Elio Di Rupo
Claire Fita
Jean-Marc Germain
Isilda Gomes
Bruno Goncalves
Evin Incir
Hana Jalloul Muro
Pierre Jouvét
François Kalfon
Aurore Lalucq
Murielle Laurent

Camilla Laureti
Cesar Luena
Javier Moreno Sanchez
Alessandra Moretti
Matjaz Nemeč
Leire Pajin Iraola
Thomas Pellerin-Carlin
Emma Rafowicz
Thijs Reuten
Chloé Ridel
Sandro Ruotolo
Nacho Sanchez Amor
Eric Sargiacomo
Cecilia Strada
Marco Tarquinio
Carla Tavares
Marta Temido
Alessandro Zan



Group of the Progressive Alliance of
Socialists & Democrats
in the European Parliament



European Parliament